

## „Auch der Herbst ist prächtig, wenn im Herzen Frühling ist“



Goldener Herbst – das ist prächtig, romantisch, rätselhaft, nicht voraussagbar, und das brachte uns erneut zum Herbstball in den gastfreundlichen „Globus“ . Und so prächtig, so romantisch, nicht voraussagbar, wie der Herbst selbst, wollten wir unseren Abend gestalten. Ja, auch das Datum erschien uns als das passendste – Freitag, der 13.

Die Moderatoren des Abends **Lew Gadas und Irina Konstantinova**

konnten wie echte Profis mit ihrer Ungezwungenheit, ihren fröhlichen Späßen und Dialogen gute Laune herbeizaubern, deren Gradmesser im Verlaufe des Abends sich noch steigerte. Dabei half ihnen der Schwarze Kater. Nun wohin denn ohne ihn an einem solchen Tag?



Unsere Solisten **Arik Aprojanz und Irina Schefer**

waren wie immer auf der Höhe der Zeit. Herrliche Herbstmelodien, Zigeunerlieder, Liebeslieder in Kombination mit künstlerischen Einlagen, professionelle Stimmen... Kann man denn bei dem allen am Platz sitzenbleiben und nicht tanzen???



Es gab viele fröhliche Wettbewerbe. Viele lobten uns für die gedeckten Tische und die köstlichen Speisen. Das ist das Verdienst der Chefköchin **Larisa Ritter!** Und wir, die „Globusianer“ halfen, soweit wir es konnten.

Der Herbstball war richtig gelungen!

**Svetlana Baranenko**